

Coral Beach Rotana Resort- Tiran منتجع كورال بيتش روتانا

Coral Beach Rotana Resort- Tiran منتجع كورال بيتش روتانا

منتجع كورال بيتش روتانا صور منتجع كورال بيتش روتانا تقرير
عن منتجع كورال بيتش روتانا صور شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ
السياحة في شرم الشيخ دليل شرم الشيخ



[لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار اضغط
هنا](#)

[to book online click here](#)

صور من المدخل و اللوبي



يقع منتجع كورال بيتش روتانا شرم الشيخ ذو الـ 4 نجوم في خليج
القرش في شرم الشيخ، ويوفر شاطئاً خاصاً و3 مسابح في الهواء
الطلق محاطة بأشجار النخيل والحانات في الهواء الطلق. تتوفر خدمة
الواي فاي المجانية في اللوبي.

Situated on Sharm El Sheikh's Shark's Bay, this 4-star resort
offers a private beach, 3 outdoor pools surrounded by palm
trees and outdoor bars. Free Wi-Fi is available in the lobby.

صور من الخارج



يوفر منتجج كورال بيتش روتانا شرم الشيخ مجموعة متنوعة من الغرف والأجنحة الأنيقة. تضم جميع الغرف تراس خاص أو شرفة خاصة مع إطلالات رائعة على البحر أو الحديقة.

Coral Beach Rotana Resort-Tiran has a variety of well-appointed rooms and suites. Each room has a private terrace or balcony with stunning sea or garden views.

صور من الغرف



تتوفر أطباق المأكولات البحرية العالمية في المطاعم المتوفرة في منتجج كورال بيتش روتانا شرم الشيخ والتي تقدم الطعام في الهواء الطلق. يتم تقديم التخصصات الشرقية في مقهى الزعيم.

International and seafood dishes are available at Coral's restaurants, which offer outdoor dining. Oriental specialities are served at the Al Zaeem Café.

صور من الكافية و المطعم



يتم تقديم المساج المريح في السبا الذي يشتمل على ساونا وجيم وحوض استحمام ساخن. وهناك ناد للأطفال في منتجج كورال بيتش روتانا شرم الشيخ من أجل متعة الأطفال.

Relaxing massages are offered at the spa, which includes a sauna, gym, and hot tub. There is a kid's club for children.

صور من المسبح و الشاطئ



يقع منتجج كورال بيتش روتانا شرم الشيخ على مسافة 8 كم من مطار شرم الشيخ الدولي، ويوفر موقفاً خاصاً للسيارات مجاناً في الموقع.

Coral Beach Rotana Resort-Tiran is just 8 km from Sharm El

Sheikh International Airport and private parking is available
on site.

[لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار اضغط
هنا](#)

[to book online click here](#)